



no 21

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
le 27 mars 1969**"LE THEATRE DU RIDEAU VERT"**
FESTIVAL INTERNATIONAL DE ROME

Le secrétaire d'Etat aux Affaires exterieures, Monsieur Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui que la troupe de théâtre montréalaise, le Rideau Vert, prendra part au Festival intitulé "Prix de Rome" qui se tiendra dans la capitale italienne au mois de mai prochain. Le Théâtre du Rideau Vert bénéficiera d'une subvention du Gouvernement canadien pour effectuer ce voyage dans le cadre du programme d'échanges culturels avec les pays étrangers.

Le Rideau Vert présentera le chef-d'oeuvre du dramaturge norvégien Henrik Ibsen, "Hedda Gabler", les 15 et 16 mai prochain. La distribution comprend plusieurs grands noms du théâtre canadien: Yvette Brind'Amour, Marthe Thiery, Françoise Faucher, Gilles Pelletier, Benoît Girard, Hubert Noël et Rose Rey-Duzil, dans une mise en scène de Guy Hoffmann.

Le Ministre constate avec satisfaction que le Théâtre du Rideau Vert a été invité à participer à cette importante manifestation internationale en compagnie de plusieurs autres troupes de théâtre de réputation internationale, telles que les troupes de Jean-Louis Barrault et de Roger Planchon. Ce sera la première fois qu'une compagnie théâtrale canadienne se produira en Italie et cette initiative présage bien de l'heureux développement des échanges culturels entre les deux pays.